

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B

Tipo: Noticia general

Título: Hospital del Trabajador Achs Salud fortalece su compromiso con la comunidad e inaugura nuevo Centro Médico en Las Condes

Pág. : 3

Cm2: 676,8

VPE: \$ 8.890.152

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

 No Definida

Ángel Vargas, presidente del Directorio del Centro Médico del Hospital del Trabajador Achs Salud; Nicolás Pizarro, secretario general de la Corporación de Educación y Salud de Las Condes; María Soledad Silva, gerente general de Hospital del Trabajador Achs Salud; Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs; Andrea Soto, superintendente de Seguridad Social; Lorenzo Gazmuri, presidente del Directorio de la Achs; Cristian Rocco, director médico del Hospital del Trabajador Achs Salud; y Julio Henríquez, gerente División Finanzas, Administración e Infraestructura de la Achs.

CON UNA UBICACIÓN ESTRATÉGICA

Hospital del Trabajador Achs Salud fortalece su compromiso con la comunidad e inaugura nuevo Centro Médico en Las Condes

El moderno recinto busca acercar la excelencia, trayectoria y experiencia de la institución a los trabajadores, vecinos y población flotante de la zona oriente.

Con el objetivo de mejorar la disponibilidad de servicios de salud de excelencia, se inauguró el Centro Médico Las Condes del Hospital del Trabajador Achs Salud.

Este establecimiento representa un valioso aporte a la comunidad, al ofrecer un modelo de atención eficiente y de calidad para los trabajadores, los residentes y la alta población flotante de la comuna.

El nuevo centro, que opera como una filial de la Achs, está ubicado cerca de las estaciones Manquehue y Hernando de Magallanes de la Línea 1 del Metro. Cuenta con más de 20 especialidades médicas, 20 box de consulta, 3 box de procedimientos, 4 equipos de imágenes, área de kinesiología, 2 salas de toma de muestra de laboratorios, infraestructura moderna, equipamiento de alta tecnología y estacionamientos.

Ángel Vargas, presidente del Directorio del Centro Médico del Hospital del Trabajador Achs Salud, señaló que "este espacio fue pensado para quienes viven o transitan por la comuna encuentren aquí un espacio confiable, con profesionales de excelencia, tiempos de respuesta ágiles, infraestructura que acompaña una atención de calidad y equipamiento de última generación, y cumplir así con nuestro propósito de hacer de Chile el país que mejor cuida a las y los trabajadores y a sus familias".



Juan Luis Moreno, gerente general, y Paulina Calafucoy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, ambos de la Achs; Andrea Soto, superintendente de Seguridad Social, y Lorenzo Gazmuri, presidente del Directorio de la Achs.



Juan Carlos Vélez, médico jefe de Rehabilitación del Hospital del Trabajador Achs Salud; Óscar Flores, jefe del Centro Médico Instituto Nacional del Deportes; Cecilia Hernández, subgerente de Grandes Instituciones de Achs, y Jaime Plá, director de Personas de la Municipalidad de Providencia.



Thais Muñoz, gerente División de Control de Gestión y Cumplimiento; Julio Henríquez, gerente División Finanzas, Administración e Infraestructura, ambos de la Achs; y María Soledad Silva, gerente general Hospital del Trabajador Achs Salud.



Nayati Mahmoud, concejala de Las Condes; Nicolás Pizarro, secretario general de la Corporación de Educación y Salud de Las Condes; Pamela Hodar, concejala de Las Condes; Ángel Vargas, presidente del Directorio del Centro Médico del Hospital del Trabajador Achs Salud; y Alejandro Amaro, gerente comercial y Desarrollo de Salud; Camila Zacharias, gerente División Operaciones de Salud, los tres de la Achs; José Francisco Castro, intendente de Seguridad y Salud en el Trabajo, y Francesca Gorriño, concejala de Las Condes.